

Pareja de honor

El ex matrimonio presidencial Calderón Bejarano recibirá un doctorado honoris causa de la "Stone Hill College", en Boston

ANDREA SOLANO

La República

El ex presidente Rafael Calderón Fournier y su esposa Gloria Bejarano recibirán el 23 de mayo un reconocimiento por sus labores política y social, respectivamente.

Se trata del doctorado honoris causa otorgado por la "Stone Hill College", de Boston Massachusetts, el cual se otorga pocas veces a una pareja.

La ex Primera Dama recibirá esta distinción en "Fine Arts" por el impulso que durante el periodo presidencial 1990-1994 dio a los programas en favor de la niñez.

Entre ellos destaca la fundación del Centro Costarricense de la Ciencia y la Cultura que alberga al Museo de los Niños.

El ex presidente Calderón recibirá el doctorado honoris causa en derecho, por su trayectoria política nacional e internacional.

"Este reconocimiento nos deja una gran satisfacción a ambos, pues siempre hemos trabajado muy de cerca, somos una pareja muy unida", declaró Gloria Bejarano a LA REPUBLICA.

"Pocas veces se otorga un doctorado a una pareja y en nuestro caso es sumamente gratificante", agregó.

PRIMERO A NUEVA YORK

Antes de ir a Boston, la pareja pasará por Nueva York, pues casualmente se celebra para estas fechas una convención internacional de museos en esa ciudad estadounidense.

"Se tratarán temas muy interesantes, como las nuevas tendencias educativas con respecto a los museos interactivos", destacó Bejarano. Actualmente, Bejarano trabaja en el Museo del Niño, colaborando con la organización de actividades y en relaciones públicas.



La pareja presidencial (1990-1994) compuesta por Rafael Angel Calderón Fournier y Gloria Bejarano recibirá el doctorado honoris causa, por parte de la "Stone Hill College", en Boston, Massachusetts.